

La Provence

ZOOM SUR Eloyse à Carry



Composé de Frédéric Quintella à la guitare, de Daniel Alighieri à la basse et de Gilles Di Giovanni, Eloyse, groupe professionnel créé en 1998, a surfé samedi soir encore sur un répertoire de reprises de chanson pop rock françaises et internationales. Faisant montre d'une remarquable maîtrise et aisance du show et de la scène, le groupe a donné du plaisir à son public. Les centaines de spectateurs ont apprécié ce concert sur l'esplanade du port, place Jean Jaurès. Certaines écoutaient et chantaient avec le groupe, d'autres reprenaient les refrains, sautaient, dansaient, bras en l'air jusqu'à minuit. / PHOTO J-L.C.

Mardi 3 Août

Concert Eloyse esplanade du port

La Provence

Un double centenaire trône en entrée de ville



L'olivier, symbole de sagesse, d'espérance et de paix. / PHOTO J.-L.C

La société Star's Jardin vient de refaire intégralement le rond-point d'entrée de ville, côté gendarmerie.

Un aménagement plus méditerranéen a été créé autour d'un mur en arrondi. La star de cet espace vert est un superbe olivier (importé d'Espagne, où ils sont les plus vivaces et les

moins sensibles aux maladies), âgé de 250 printemps.

Très feuillu en hauteur, il dispose d'une impressionnante circonférence de tronc noueux, crevassé, sculpté par le temps, riche en ramifications. Isolé, il dégage tout son charme, entouré d'un parterre de fleurs, plantes et cailloux colorés.



Dimanche 31 Juillet

Rond point de la gendarmerie olivier double centenaire

La Provence



Lundi 1er août août

5 artistes locaux
exposent leurs créations
à la bergerie

La Provence



Lundi 1er août Août

ANIMATIONS DU SOIR
CARRY PART EN LIVE

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le marché est un véritable festival de couleurs



Aux beaux jours, les commerçants et les touristes sont en nombre.

/ PHOTO J.-L.C.

Tous les mardis et vendredis, le marché bihebdomadaire se déroule sur la place Alfred Martin - également appelée place du marché - et dans les rues voisines.

"Cinquante commerçants sont regroupés sur le marché, dont pratiquement la moitié en alimentaire, commente Eric Le Voure'h, placier principal des marchés de la commune. La commission des marchés se réunit tous les mois et étudie les demandes afin de participer à notre marché. Notre objectif est de maintenir une harmonie et un équilibre au niveau des produits vendus afin que le marché soit toujours attractif, été comme hiver".

Une invitation à la rencontre

Pendant encore un gros mois, le marché estival est des plus animés pour le bonheur des touristes et des résidents qui le fréquentent. Ce lieu de vie convivial, se pare alors d'un large choix de produits, pour un festival de couleurs et de senteurs à l'ambiance provençale garantie ! Les odeurs

qui se dégagent des étals fournis, à l'ombre des platanes sont très agréables, il y fait bon s'y promener !

"C'est un très beau marché de Provence, très joli, raconte Raphaël, Nicolas, Sophie et Laure, originaires de la région Lyonnaise. On fait une balade sympa et c'est très charmant". Des clientes fidèles témoignent aussi "on a nos habitudes, on promène et on retrouve aussi des connaissances du village. On papote et on rigole et on se donne des nouvelles" ajoutent Suzanne, Paule, Jeanne et Brigitte.

Ce marché de Provence est une invitation à la rencontre. Il valorise au mieux la ville, ces deux matinées durant. Aux sons des cigales, ici et là, une voix avec un accent chantant s'élève pour mettre en valeur un produit, des éclats de rires se font entendre et animent cette grande place. Parfums, saveurs, et couleurs, le marché carryen garde toute son authenticité. De plus, les commerçants, se feront un plaisir de vous renseigner, ils vous conseillent, et plaisanteront volontiers avec vous.

Le Marché

Mardi 2 Août

La Provence

